



Foto: Christian v. Polentz/transitfoto.de

## Stoppt die AfD - Gemeinsam gegen den Bundesparteitag in Braunschweig

### Gemeinsame Erklärung der Bezirksleitung Mitte der IG Metall und der 27 Geschäftsstellen der IG Metall in Hessen, Rheinland-Pfalz, dem Saarland und Thüringen

An diesem Wochenende wird die AfD ihren Bundesparteitag in Braunschweig durchführen. Unsere Kolleginnen und Kollegen aus Braunschweig, aus dem Bezirk Niedersachsen-Sachsen-Anhalt werden gemeinsam mit tausenden anderen Menschen dagegen auf die Straße gehen, um den notwendigen Protest und Widerstand gegen den Rechtsruck zum Ausdruck zu bringen.

Diese Proteste sind auch unsere Proteste. Die AfD hat sich entschieden und bewusst in Richtung einer völkisch-nationalistischen Partei radikalisiert. Die Wahlergebnisse der AfD zeigen, dass viele Menschen trotzdem keine Skrupel haben, ihr ihre Stimme zu geben – auch dem sogenannten "Flügel" des Björn Höcke.

Die AfD diffamiert demokratische und gewerkschaftliche Kräfte ebenso wie soziale Einrichtungen. Sie führt einen Kulturkampf auch gegen uns Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter.

Es ist unsere Aufgabe, dem Vormarsch der extremen Rechten entgegenzutreten, bevor diese weiter an Einfluss und Macht gewinnen.

» **Wir treten ein für Gerechtigkeit, Gleichberechtigung und Solidarität!**

Unseren Kolleginnen und Kollegen in Braunschweig ebenso alles Gute für die Protestkundgebungen und –demonstrationen wie allen anderen, die heute und morgen dort auf die Straße gehen.

**Wir stehen für  
Menschlichkeit und  
Solidarität – gegen  
Spaltung, Rassismus  
und Hass.**

